



## モミジバフウの紅葉が見ごろ

今年は緑の葉も多くありますが、本年の盛りを迎えています



10月31日 撮影

岐阜県海津市のアクアワールド水郷パークセンターでは、約120本のモミジバフウが紅葉し始めました。公園全体では、このモミジバフウの後にはメタセコイアの黄葉も楽しめ、11月中旬にかけて紅葉を楽しめる見通しとなっております。

今年は台風の影響は少なかったものの、強風により、例年よりは葉を落としている様子です。また、日中の暖かい陽気が長く続いていることもあってか、木によって色づき具合に差があります。

紅葉を楽しむ場合には、日中のなかでも、15時頃の西日の差し込み始める時間帯が勧められます。背の高いモミジバフウの葉に等しく日の光が当たり、紅葉・黄葉が際立つ時間です。

皆様におかれましてはご多忙と存じますが、ご取材ならびに記事掲載・報道のほどよろしくお願い申し上げます。

10月も末となりましたが、園内ではホトトギスが咲いています。



@kisosansenkoen



国営木曽三川公園

問合せ先

アクアワールド水郷パークセンター 石原

TEL : 0584-53-7200